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1 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE ASSIS. No 

2 vigésimo terceiro dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e quarenta 

3 minutos, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho Municipal do Idoso de Assis na sala de 

4 reuniões da Secretaria Municipal de Educação de Assis - NEC. Estavam presentes os seguintes 

5 conselheiros: Graziela Cristina de Oliveira Holmo (Secretaria Municipal da Educação), Ulda 

6 Clementino, Gustavo Rabelo Fernandes Duarte (ACIA) e Ester Toshiko Doi (Secretaria Municipal 

7 da Educação). A senhora Presidente, Graziela Cristina de Oliveira Holmo iniciou a reunião dando 

8 boas vindas e agradecendo a presença de todos, explicando que a pauta da reunião seria os 

9 preparativos da Conferência Municipal do Idoso. Expôs que nos dias 1°, 2 e 3 de outubro será as 

10 atividades relacionadas à Semana do Idoso, que no dia 03 de outubro às 14 horas e trinta minutos 

11 está programada a apresentação de uma peça teatral em local a ser definido, sugestão seria o 

12 Teatro Municipal ou o Cinema Piracaia, a presidente do Conselho Graziela explicou que o local 

13 deve ter o Alvará do Corpo de Bombeiros e que fará o contato com o Secretário de Cultura, 

14 Emerson, para reserva do espaço. Desse modo, a Conferência seria realizada no dia 1° de Outubro 

15 com a abertura de uma palestra sobre o Envelhecimento saudável e empoderamento, ministrada 

16 pela UNATI - Universidade Aberta da Terceira Idade, com as palestrantes, professoras Marielle 

17 e/ou Edna, dependendo da disponibilidade delas. A pauta da Conferência será sobre as 

18 dificuldades de mobilidade nos Setores Públicos nas diferentes áreas Saúde, Educação, 

19 Assistência Social, etc. Ao se levantar a questão do local para realização das atividades da 

20 Conferência Municipal, o conselheiro Gustavo Rabelo Fernandes Duarte (ACIA) levantou a 

21 possibilidade de utilizar o espaço da ACIA, sendo necessário encaminhar uma solicitação. Foi 

22 levantada a dúvida de quantos delegados serão enviados para a Conferência Estadual, será feita a 

23 verificação para divulgação posterior. Foi deliberado que as questões abordadas na Conferência 

24 devem ser encaminhadas para o maior número de entidades em diferentes bairros da cidade para 

25 garantir a maior participação possível e subsidiar as discussões no dia da Conferência Municipal. 

26 Um cronograma para o encaminhamento das questões que serão elaboradas, discutidas nas 

27 próximas reuniões ordinárias do Conselho. No dia 02 de outubro, dentro da proposta, haverá a 

28 atividade com o projeto Agita Assis. Nada mais havendo a tratar, a presidente Graziela Cristina de 

29 Oliveira Holmo agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião e eu, Ester Toshiko Doi,-

30 Conselheira Suplente da Secretaria Municipal da Educação, redigi esta ata, que será lida, aprovad 


